

Pengangkatan Ketua Persit Ranting 09 Ramil 08 Kandangan Diwarnai Tetesan Air Mata

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Sep 6, 2022 - 14:52



Acara penandatanganan purna tugas serta pindah satuan oleh Ny. Hasan Kella dan Ny. Komarudin sebagai pengurus persit di warnai tetesan air mata oleh para pengurus serta ketua Persit.

TEMANGGUNG - Ketua Persit KCK Cab XXVI Dim 0706/Temanggung Ny.Dr Yohana Denver bersama pengurus melaksanakan pengangkatan jabatan Ketua Persit Ranting 09 Koramil 08/Kandangan Cabang XXVI Dim 0706 Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro Ny. Safarodin di Aula Sarwa Guna Makodim

0706/Temanggung. Selasa (06/09/2022).

Diawali dengan pembukaan pembacaan berita acara dan serah terima pengurus yang disaksikan oleh Ketua Persit KCK Cab XXVI serta pelepasan pengurus yang sudah purna tugas.

Rangkaian acara berjalan dengan khidmat, acara penandatanganan purna tugas serta pindah satuan oleh Ny. Hasan Kella dan Ny. Komarudin sebagai pengurus persit diwarnai tetesan air mata oleh para pengurus serta ketua Persit.

Bagaimana tidak, mereka yang sudah lama menjadi pengurus di Kodim ini dikenal sangat baik, ulet serta rajin, seakan enggan untuk melepaskannya.



Ny. Hasan Kella mengatakan Di Kodim 0706/Temanggung ini saya merasakan mempunyai keluarga besar yang erat, kompak, nyaman sehingga saya betah di sini, tapi mau apa dikata saya ikuti suami, "ucapnya sembari meneteskan air mata.

"Saya dan suami masih berharap dapat kembali dinas Di Kodim Temanggung, "pintanya.

Ketua Persit KCK Cab XXVI Ny. Yohana Denver saat sambutan mengucapkan selamat datang untuk Bu safarodin." Ini adalah Keluarga besar Kodim 0706/Temanggung.inilah kami, dengan segala kelebihan dan kekurangan yang pasti kita keluarga, dengan harapan terjadi kesulitan di kepengurusan dapat bertanya ke yang lain maupun ke saya, "ungkapnya.

"Tak lupa untuk Bu Komarudin dan Bu Hasan Kella Tetap jaga Tali Silaturahmi dengan Kami, meski sudah purna tugas ataupun pindah tugas" ,pungkasya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706